

11月26日に開催された
外国人防災リーダー養成研修に参加しました。

参加型でみんなが楽しみ笑顔になれる集いにしたい

Interview

・輝いている人

今年の二十歳の集いの実行委員長を務める

渡邊 一花さん（岡谷）

1月7日に開催される二十歳の集い。実行委員長を務めるのが、渡邊一花さんだ。

企画することが好きで、運営側で集いを盛り上げたいと思い、実行委員に立候補した。「偶然にもメンバーは全員顔見知りで、この仲間となら最後までやり遂げられると思った」と、実行委員長という大役を引き受けた理由を話してくれた。

今年のテーマは、「糸く仲間とともに」。さまざま問題や困難に直面する中でも、仲間と共に糸を紡ぐよう助け合い、歩んでいくことをうなづいてみんなで楽しめる集いにしたい」と意気込む。

今年ならではの企画は、板に打った釘に糸を掛け、

絵や模様を描く『ストリンガーアート』。「当日、出席者全員に参加してもらい、作品を完成させる予定。そこで仲間との絆を感じてもらえば」と話す。また、市の特産品などを景品としたビンゴ大会も計画している。記念品は、テーマを刻んだボールペン。「このペンを使つて大切な人にメッセージを送り、感謝の気持ちを伝えてもらいたい」と思ひを教えてくれた。

現在、渡邊さんは岡山県立大学保健福祉学部の2年生。気が置けない実行委員の仲間たちと、試行錯誤しながら準備を進めていく。将来の夢は、管理栄養士として地域の人々の健康を支えたいそうだ。確かに思ひをもち、実行力のある彼女なら、未来に向かって人生を紡いでいくってくれること

読者の皆さんから届いたお便りなどを紹介します



避難所に設置されるピクトグラムの説明書きを、参加者それぞれの母国語に書き換える

心肺蘇生の胸骨圧迫のやり方です。何回か練習するとできるようになります。実際に、胸骨圧迫をする勇気はまだないですが、自信をもつてできるよう、研修などで練習したいです。

午前中に勉強したのは、実際には、胸骨圧迫をする勇気はまだないですが、自信をもつてできるよう、研修などで練習したいです。

国ですが、生活する中で防災のことはあまり考えていませんでした。日本は災害が多いので、総社に来て4年が経ちました。私はベトナム出身で、総社に来て4年が経ちました。日本は災害が多いことを勉強したいと思い、この研修に参加しました。

午後には、市役所の人から、総社の過去の災害状況や防災対策の話を聞きました。ほかには、避難所に置かれるピクトグラムを、ベトナム語に書き換える作業をしました。



出番を待つ桃太郎・サル役の職員

この研修を受けて、災害が起きた時には、国籍関係なく、いろんな人と力を合わせたいと思いました。（ユオントインランさん・ゴーヴアンエンさん）

シティプロモーションの動画撮影が11月に行われました。吉本興業に所属のお笑いコンビ・蛙亭が鬼役として出演。住む場所を探す鬼の夫婦が、総社市役所を訪れ、市長から総社市の魅力をたくさん教えてもらうという物語です。私は、市役所を訪れるサポート役として出演しました。お話をいただいたときから、自分が働いているまちをPRするという大役を受け、とても緊張しています。

動画は、総社の魅力が伝わるものになっています。市役所や市公式YouTubeなどで公開されていますのでぜひ、ご覧ください。（市職員）

た。衣装を着て控え室で蛙亭のお二人にお会いしたとき、「似合つてますね、かわいいね」と褒めてくださいました。廊下でそれ違うたびに微笑みかけてくださつたりして、少しずつ緊張が和らぎました。

そうじゃ特産商品シリーズが当たる



クイズ応募

広報クイズ

今月の『広報そうじゃ』を読んで、次の文の●に入る言葉を答えてください。

Q 全国に総社市の魅力を発信するとともに、地域住民に魅力を再発見してもらう取り組みとして、総社市をPRする動画を作成しました。お笑い芸人「●●」が出演しています。

【応募方法】市公式LINEのアンケート(右上のQR)から応募するか、はがきやメールに答えと住所、氏名、電話番号、市政や広報紙に対する意見や要望を明記のうえ、編集室へ。メールの場合は、件名に「広報クイズ回答」と記載してください。正解者の中から2人に「そうじゃ小学校ライスカレー」2個、「そうじゃ赤米がゆ」1個をセットで贈ります。いただいた意見などに対して、担当課から連絡することができます。

【応募期限】1月31日㈬

【11月号の答え】観光ナビゲーター

【11月号の当選者】片岡弘子さん（八代）、萩原千穂さん（総社二丁目）

[応募総数 20件]

【応募先】〒719-1192 中央一丁目1番1号 総社市役所市政情報課 メール shisei@city.sj.ookayama.jp

人口・世帯数（令和5年11月30日現在）

人口 69,744人（前月比-13人）

（うち外国人住民1,780人 前月比+25人）

男 33,893人（前月比-7人）

女 35,851人（前月比-6人）

世帯数 29,657世帯（前月比+27世帯）

市民憲章

わたしたちは、美しい自然と豊かな吉備文化にはぐくまれている総社市民です。

このことに誇りと責任をもち明るく豊かなまちをつくることにつとめます。

1郷土を大切に

美しい環境をまもりましょう。

1生涯学び

明るい家庭をきずきましょう。

1たがいに助け合い

あたたかいまちをつくりましょう。

市の花・木・鳥

◎市の花／れんげ ◎市の木／もみじ ◎市の鳥／タンチョウ